

PRESSEMITTEILUNG

Freitag, 27. Oktober 2023

Leitungswechsel im Eltern-Kind-Zentrum Bettina Rettig ist neue Klinikpflegeleiterin

Das Eltern-Kind-Zentrum Prof. Hess am Klinikum Bremen-Mitte hat eine neue Klinikpflegeleiterin: Bettina Rettig übernimmt ab sofort die Aufgaben ihrer Vorgängerin Caroline Buse, die sich in Mutterschutz und Elternzeit begeben hat. Gemeinsam mit den stellvertretenden Klinikpflegeleitungen Valeska Dünzelmann und Claus Jaegerler ist sie damit für alle Pflgeteams in Bremens Kinderkrankenhaus verantwortlich.

Bettina Rettig ist zwar neu in dieser Funktion, aber keineswegs neu im Klinikverbund. Nach ihrer Krankenpflegeausbildung und der anschließenden Arbeit als Krankenschwester in der Onkologie am Universitätsklinikum Hamburg-Eppendorf studierte sie zunächst Pflegemanagement in Bremen. Ab 2014 arbeitete sie im Klinikum Bremen-Ost als Stationsleitung in der Geriatrie und studierte berufsbegleitend in Münster den Masterstudiengang „Management für Gesundheitseinrichtungen“. 2017 übernahm sie am Klinikum Bremen-Ost Klinikpflegeleitung für verschiedene Kliniken, darunter die Geriatrie, die Innere und die Chirurgie. Nach knapp zwei Jahren ist sie nun aus der Elternzeit zurück – mit ihrer langjährigen Erfahrung, aber mit neuen Aufgaben in einem neuen Bereich. „Ich freue mich nach meiner sehr schönen Elternzeit jetzt auf die Arbeit im Eltern-Kind-Zentrum und bin ganz überwältigt, wie freundlich und offen ich hier aufgenommen wurde“, sagt Bettina Rettig nach ihren ersten Tagen. Ganz oben auf ihrer Agenda steht die Gewinnung weiterer Fachkräfte für das Eltern-Kind-Zentrum. „Das ist eine Herausforderung, vor der alle im Gesundheitswesen stehen“, sagt sie - aber sie ist zuversichtlich, ihren Bereich für die Zukunft pflegerisch gut aufstellen zu können.

Das Eltern-Kind-Zentrum Prof. Hess ist am Klinikum Bremen-Mitte eines der größten und modernsten Kinderkrankenhäuser Deutschlands. In dem 130-Betten-Haus arbeiten insgesamt um die 550 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus Medizin, Pflege, therapeutischen Berufen, Technik, Küche, Reinigung und Verwaltung. Zum Eltern-Kind-Zentrum gehören Geburtshilfe, Kinderchirurgie, Kinder- und Jugendmedizin, Neonatologie und pädiatrische Intensivmedizin.

**UNTERNEHMENS-
KOMMUNIKATION**

Pressereferentin:

Stefanie Beckröge

Fon (0421) 497 81054

Fax (0421) 497 19 81069

stefanie.beckroege@gesundheitsnord.de